

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 25. Februar 2021

Unterschiedliche Perspektiven auf Polarisierung, Extremismus und Prävention? – Fachgespräch für die Entwicklung eines gemeinsamen Verständnisses

Am 25. Februar von 15.00 – 17.00 Uhr organisiert Pro Prävention – Fachstelle für Radikalisierungsprävention im Kreis Offenbach in Kooperation mit der Partnerschaft für Demokratie im Kreis Offenbach ein Online-Fachgespräch und Austausch zum Thema Unterschiedliche Perspektiven auf Polarisierung, Extremismus und Prävention? – Fachgespräch für die Entwicklung eines gemeinsamen Verständnisses.

Da Demokratieförderung und Extremismusprävention sowohl in den Aufgabenbereich der Fachstelle für Demokratieförderung und phänomenübergreifende Extremismusprävention (DEXT) „Pro Prävention“ als auch in den der Partnerschaft für Demokratie Kreis Offenbach fallen, wird ein Austausch zu den unterschiedlichen Verständnissen von Prävention angeboten, so beispielsweise aus der Perspektive der Kinder- und Jugendarbeit sowie der politischen Bildung und denen der sicherheitspolitischen Institutionen. Begrifflichkeiten, Konzepte und Ideen werden besprochen und gemeinsam erarbeitet, auf welche Weise man vor Ort – in der Kommune – im Bereich Prävention und insbesondere in der sogenannten Extremismusprävention zusammenkommen kann.

Dabei werden wir gemeinsam ins Gespräch kommen. Für einen inhaltlichen Input konnten wir Dr. Reiner Becker (Landesdemokratiezentrum/ Landeskoordinator des beratungsNetzwerks Hessen) und Julia Rettig (Europäischen Forum für urbane Sicherheit) gewinnen.

Die Einladung finden Sie anbei. Wir bitten um Anmeldung per E-Mail bis 22. Februar an: ProPraevention@kreis-offenbach.de. Die Einwahldaten zum Fachgespräch erhalten Sie nach Anmeldung.

Information:

Kreis Offenbach

Integrationsbüro

Pro Prävention – Fachstelle für Radikalisierungsprävention im Kreis Offenbach

Werner-Hilpert-Str. 1

63128 Dietzenbach

Tel.: 06074/8180-4209

E-Mail: ProPraevention@kreis-offenbach.de

<https://www.kreis-offenbach.de/PRO-Prävention>

Im Rahmen des Landesprogramms „Hessen - aktiv für Demokratie und gegen Extremismus“ wird das Projekt vom Hessischen Ministerium des Innern und für Sport (HMdIS) gefördert.

[Einladung](#)